

# Farbe für unser Schulhaus

Sissach | Kurswoche der Primarschule Bützenen

Im vergangenen Mai konnten die Schüler der Primarschule Bützenen Sissach aus zwölf verschiedenen Workshops einen auswählen und sich im und um das Schulhaus dem Thema «Farbe für unser Schulhaus» widmen beziehungsweise gleich selber Hand anlegen.

Nach dem Umzug der neun Primarschulklassen aus dem Schulhaus Dorf in das Schulhaus Bützenen im vergangenen Herbst war es der Lehrerschaft ein Anliegen, die etwas faden Gänge und Wände sowie den Pausenplatz mit Farbe, selbst gebastelten Gegenständen und Pflanzen – gemeinsam mit den Kindern – zu verschönern.

Die Lehrerinnen und Lehrer haben sich folgende Titel für die zwölf Workshops einfallen lassen: «Alle Vögel sind schon da», «Aus grau wird bunt», «Es kugelt...», «Der Natur auf der Spur», «Alles Müll oder was?», «Alles dreht sich um den Schuh», «Wir steigen in den Untergrund», «Denkinsel», «Urwald-Pflanzen-Welt», «Finde Nemo und Co.», «Wir bemalen unseren Pausenplatz» und «Natur rund ums Schulhaus».

Das Resultat lässt sich sehen!

Adriana Linsalata

